

Wild Cats Life

Von Rika96

Kapitel 7: Kapitel 7

"Komm schon Spinnenpfote, wir müssen zu Training!" Seepfote schlägt ihn mit der Pfote um ihn zu wecken. "Was ist denn?" fragt er schläfrig. "wir müssen zum Training, beeil dich!" antwortet sie schnell. Gemeinsam rennen sie zu den anderen, schnaufend kommen sie bei ihnen an. "Darf ich erst noch etwas essen?" fragt Spinnenpfote. "Nein, erst lang schlafen und dann auch noch meinen essen zu dürfen. Wir essen später." entgegnet Mausefell etwas wütend. Es ist die erste Trainingsstunde von Birkenpfote, Teichpfote und Seepfote, während Weißpfote und Spinnenpfote schon bald zu Kriegern ernannt werden. "Kommt wir zeigen euch erst einmal das DonnerClan-Territorium." schnurrt Sandsturm. nach einiger Zeit haben sie das Territorium erkundigt und beginnen mit dem Training. "Obwohl du mal ein Hauskätzchen, warst bist du eine ziemlich gute Schülerin." sagt Ampferschweif an Seepfote gewannt. "Das erinnert mich an Feuerstern, auch er war mal ein Hauskätzchen. Und heute ist der Anführer unseres Clans." erzählt Sandsturm "Und ihr beide habt 2 Töchter, beide sind lieb, aber sonst total unterschiedlich." antwortet Teichpfote. "So nun zu eurem Jagdgeschick. Wer von euch riecht etwas Beute?" fragt Brombeerkralle. "Ich, es riecht nach Wühlmaus." meldet sich Weißpfote zu Wort. "Gut dann geht jagen und sobald ihr jeder von euch etwas gefangen hat kommt ihr bitte hierher zurück." warnt Mausefell. Seepfote jagt zusammen mit Spinnenpfote und Teichpfote jagt mit Birkenpfote und Weißpfote. Auch Brombeerkralle jagt, aber mit Sandsturm. Farnpelz und Mausefell warten am Treffpunkt.

Seepfote ist nach kurzer Zeit erfolgreich und Spinnenpfote ist sehr beeindruckt von ihr: "Hey, du bist gut. Es könnte Sandsturm ihren Ruf, als beste Jägerin nehmen, wenn du so weiter machst." verlegen leckt Seepfote sich die Brust, als sie verpasst wie Spinnenpfote eine Drossel fängt.

"Ach Weißpfote ich kann das nicht. Vögel kann ich einfach nicht fangen." miaut Teichpfote gekränkt Weißpfote zu, als sie schon die zweite Drossel entkommen lässt. "Mach dir nichts draus, das wird schon. Sieh mal da ist ein Wühler." Das lässt Teichpfote sich nicht zweimal sagen, sie schleicht sich an und mit einem Biss ins Genick tötet sie ihre Beute. Weißpfote hat eine Drossel gefangen und zusammen machen sie sich auf den Rückweg, aber unterwegs fangen sie noch eine Drossel und eine Wühlmaus.

Auch Spinnenpfote und Seepfote fangen jeder noch etwas, bevor sie sich auf den Rückweg machen. "Wieso bist du nicht bei deinen Hausleuten geblieben?" fragt Spinnenpfote. "Die haben mich in einen Karton gesteckt und beim Donnerweg ausgesetzt." "Und wie bist du da raus gekommen?" fragt Spinnenpfote erstaunt. "Minka und Tobo wollten mit dem Ding spielen, also hab' ich gerufen. Dann kam Binka

und die haben das Ding kaputt gemacht und dann war ich nach einer gefühlten Ewigkeit wieder frei." erzählt Seepfote auf dem Weg zum Treffpunkt. "Boah, du warst ihnen mit Sicherheit dankbar." "Ja sehr und in dieser Zeit habe ich nichts zu essen gehabt!" Als sie ankommen fehlen noch Weißpfote, Teichpfote und Birkenpfote.

Kurze Zeit später kommen auch sie und gemeinsam gehen sie zurück zum Lager. Als sie dort ankommen ist es schon lange nach Sonnenhoch und Langschweif klagt über eine Zecke. Seepfote macht sich auf den Weg zu Blattsee um Mäusegalle für Langschweif zu holen, mit der Mäusegalle macht sie sich auf den Weg zum Bau der Ältesten, um Langschweif von der Zecke zu befreien. Als sie die Mäusegalle wieder zu Blattsee bringen möchte hört sie Goldblüte nach ihr rufen. "Seepfote! Seepfote, kannst du mir beim entfernen dieser Zecke helfen?" "Natürlich. Warte ich komme!" schnell rennt sie zu Goldblüte und auch ihr hilft sie die Zecke zu entfernen. Nachdem sie Goldblüte geholfen hat, bringt sie die Mäusegalle wieder zu Blattsee. "Seepfote gehst du mit Teichpfote und mir jagen?" keuchend kommt Birkenpfote angelaufen. "Ich würde gerne, aber ich gehe schon mit Spinnenpfote, Dornenkralle und Lichtherz auf Patrouille." antwortet Seepfote. "Ok, vielleicht ein andermal, dann gehe ich Weißpfote fragen." "Ja, tu das. Viel Spaß." Birkenpfote geht Weißpfote suchen und Seepfote sucht die anderen, mit denen sie auf Patrouille gehen soll.

Ihre Patrouille ist schon früh fertig und weil der Frischbeutehaufen ziemlich klein ist gehen sie jagen. Schon nach kurzer Zeit haben sie genug Beute. "Lichtherz, wie ist das eigentlich mit deinem Gesicht passiert?" fragt Seepfote sie auf dem Rückweg. Lichtherz erzählt ihr, dass sie als Junges von ein paar Hunden angegriffen worden ist. "Welche Heiler- Katze hat dir damals geholfen, Rußpelz?" "Nein, dass war Tüpfelblatt, sie war eine treue, loyale und liebevolle Kätzin. Nachdem sie gestorben ist hat der Clan lange um sie getrauert und ich trauere heute noch um sie. Feuerstern bestimmt auch, sie war die erste Katze, die Feuerstern geholfen hat im Clan zu leben. Und jede Katze weis, dassTüpfelblatt ihm oft noch in seinen Träumen erscheint. Falls du es nicht glaubst, aber obwohl Blattsee sie nicht kennen gelernt hat erscheint Tüpfelblatt auch in ihren Träumen." "Cool, das hört sich wunderbar an, schade dass ich keine tote Clan- Katze kenne." "Ach, sonst würdest du jetzt trauern." "Stimmt."

Sie sind im Lager angekommen, die Sonne geht schon unter und im Lager ist es still. Die Katzen, die bei der Patrouille dabei waren, wollen sich etwas Frischbeute nehmen, als Feuerstern eine Versammlung einruft: "Alle Katzen, die alt genug sind, um Beute zu machen, mögen sich unter dem Hochstein zu einem Clan- Treffen versammeln." er wartet bis die letzte Katze sich unter dem Hochstein versammelt hat. "Ich habe euch etwas zu sagen. Ihr alle wisst, dass Rauchfells Sohn Birkenpfote mittlerweile ein Schüler ist, also hat sie sich entschieden wieder eine Kriegerin zu werden, bis sie das nächste Mal Junge erwartet." Feuerstern springt vom Hochstein, damit bedeutet er, dass die Versammlung aufgelöst ist.

Da es schon dunkel ist, begeben sich die Katzen in ihre Baue.